
5 Pièces

136 m²

Réf. 83760812

1 140 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au plein coeur du quartier du Port proche de tous commerces, écoles

et commodités venez découvrir ce 5 pièces de 136 m2 rénové en 2023

donnant  sur  la  place  du  pin.Il  se  compose  d'une  agréable  et  très

lumineuse pièce de vie offrant une vue imprenable sur le Mont Alban et

la  Place  du  Pin  ;  Attenant  au  salon  se  trouve  une  cuisine  moderne  et

très  bien  équipée.Une  spacieuse  chambre  de  maître  et  3  autres

chambres avec de nombreux rangements sont à découvrir dans ce très

bel  appartement  de  standing.Honoraires  à  la  charge  du  vendeur.

Barème des honoraires de transaction disponible en ligne et sur ...

in the heart of the port area close to shops, schools and amenities discover this 5

rooms  renovated  in  2023  overlooking  the  place  du  pin.it  consists  of  a  pleasant

living  room  with  fireplace  this  very  bright  and  spacious  living  room  overlooks  the

place  du  pin.  Adjoining  the  living  room  is  a  modern  and  equipped  kitchen  and

dining room.The 4 bedrooms of  this  apartment are all  nice size and with storage.

The master bedroom has a double vanity and dressing room. A second bedroom

also has its own bathroom.

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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